



L'EDITORIALE DI.... Serge Plasterie Segretario generale della FFB

(tratto dalla rivista della Federazione Francese Bridge – Maggio 2024)

COME FUNZIONA LA FEDERAZIONE FRANCESE DI BRIDGE?

La Federazione Francese di Bridge (FFB), una federazione di club, è un'associazione ai sensi della legge del 1901 conta 76.000 membri, con un aumento di circa il 4% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. L'assemblea generale elegge ogni quattro anni un comitato direttivo (CD) di 12 persone con a capo il suo presidente.

Questo organo amministra la FFB.

La CD è aiutato nel suo compito da 12 commissioni federali, il loro parere è consultivo e sono fonte di proposte per il comitato direttivo.

Inoltre, ci sono anche tre entità giuridiche indipendenti con potere decisionale che vengono eletti ogni quattro anni, contemporaneamente al comitato direttivo del CNED, del CFED (etica e disciplina a livello nazionale o federale) e dell'CNAR (applicazione della normative). Il Consiglio Federale (CF) è composto da 34 persone, formato da 29 presidenti dei comitati, 4 membri di categoria e il presidente della FFB

Il CF è una sorta di contropotere (come il Parlamento di fronte al governo) è il rappresentante dei club, arbitri, insegnanti, i giocatori agonisti. Svolge un ruolo essenziale e ha un'ampia gamma di responsabilità. Stabilisce le tariffe del tesseramento, l'organizzazione delle competizioni e delle classifiche e vota le modifiche alle procedure finanziarie interne.

La CF è particolarmente attento alle esigenze dei club e, in queste riunioni, porta avanti le varie richieste e domande dei club. Questi ultimi, circa 1.000, anelli essenziali e veri "polmoni" delle FFB spesso hanno la stessa struttura amministrativa della federazione.

Vorrei esprimere la mia gratitudine a tutti coloro che contribuiscono a rendere il bridge non solo un gioco, ma anche uno stile di vita. Dai nostri rappresentanti eletti volontari dedicati che non contano il loro tempo, fino agli iniziatori.

Il futuro della nostra federazione dipenderà assolutamente da un clima gentile e armoniosa osmosi tra bridge remoto e bridge in presenza, con due motti "chiave" che sono **Sviluppo** e **Reclutamento**. Sta a noi raccogliere questa formidabile sfida!

Viva il bridge e la sua federazione!

L'ÉDITO DE...

Serge Plasterie

Secrétaire général de la FFB

LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BRIDGE, COMMENT CELA FONCTIONNE ?

La Fédération Française de Bridge (FFB), fédération de clubs, est une association loi 1901 qui tangente avec les 76 000 licenciés, soit une augmentation d'environ 4% par rapport à l'année dernière à la même époque. Son assemblée générale élit tous les quatre ans un comité directeur (CD) de 12 personnes avec, à sa tête, son président.

Cet organisme administre la FFB.

Le CD est aidé dans sa mission par 12 commissions fédérales, leur avis est consultatif et elles sont force de proposition au comité directeur.

Par ailleurs, existe également trois entités morales indépendantes et décisionnaires qui sont élues tous les quatre ans, en même temps que le comité directeur, il s'agit de la CNED, de la CFED (éthique et discipline au niveau national ou fédéral) et de la CNAR (application du règlement).

Le conseil fédéral (CF) compte 34 personnes, il est composé des 29 présidents de comité, de 4 membres catégoriels et du président de la FFB.

Le CF, sorte de contre-pouvoir (à l'image du parlement face au gouvernement) est le représentant des clubs, des arbitres, des enseignants, des joueuses et joueurs de compétition. Son rôle est essentiel et ses missions sont nombreuses, en voici certaines : il fixe le montant des licences, vote l'organisation des compétitions et du classement et vote les modifications du règlement intérieur et du recueil des procédures financières.

Le CF est particulièrement à l'écoute des clubs et fait remonter, lors de ces réunions, les différentes demandes et interrogations des clubs.

Ces derniers, 1 000 environ, maillons essentiels et véritables "poumons" de la FFB ont souvent la même structure administrative que la fédération.

Je tiens à exprimer toute ma gratitude envers tous ceux qui contribuent à faire du bridge, non seulement un jeu, mais une véritable communauté. Depuis nos élu(e)s, pur(e)s bénévoles dévoué(e)s qui ne comptent pas leur temps, jusqu'aux initiateurs, moniteurs, maîtres-assistants, professeurs et arbitres passionnés qui partagent leur expertise.

L'avenir de notre fédération passera impérativement par une douce et harmonieuse osmose entre le bridge en distanciel et le bridge en présentiel, avec deux mots "clés" qui sont Développement et Recrutement. À nous de relever ce formidable défi !

Vive le bridge et sa fédération !